

# 掃除に込める日頃の感謝



## 女子バレー部清掃活動



▲懸命に掃除する女子バレー部員



▲部室棟からは大量のごみが回収された。

毎週水曜日の朝7時30分から朝掃除を行っているという女子バレー部。第一本館の正面玄関や木造校舎のトイレ、第二本館1階のトイレなど部員全員で手分けをし、掃除している。この活動について部員の伊藤優花さん（1—2）は「学校に貢献することで気持ちよく部活動ができる。大会前日などにも行い、気持ちを高めている」と語った。また塚本さんは「朝掃除を通して感謝の気持ちを示すことで、自分たちの目標である『応援されるチームになる』を達成し、学校のみんなの役に立ちたい」と明かした。

今回活動を行った理由について部長の塚本彩夏さん（2—6）は「部活動の掃除は普段なかなかすることが多く、このままではいけないと思った。また毎日使う場所をきれいにすることで、感謝の気持ちを示そうとも思った」と笑顔で話した。



速報新聞

## キマグレ

発行所  
彦根東高等学校  
新聞部  
彦根市金龜町4番7号



9月18日に本校女子バレー部員が部室棟の清掃活動を行った。部員たちはほどくで床を掃いたり、各部室回ってごみを回収したりしていた。部活動に散乱していたごみや落ち葉は、陽が落ちる頃には姿を消していた。

ボーラー部員が部室棟の清掃活動を行つた。部員たちはほどくで床を掃いたり、各部室回つてごみを回収したりしていった。部活動に散乱していたごみや落ち葉は、陽が落ちる頃には姿を消していた。